

Stadt und Bündnis gegen Rechts rufen zu Teilnahme auf

Zweite Meile der Demokratie am 16. Januar

Magdeburg (pl). Am 16. Januar, dem 65. Jahrestag der Bombardierung Magdeburgs, soll sich der Breite Weg zwischen 12 und 18 Uhr zum zweiten Mal in eine „Meile der Demokratie“ verwandeln. Die Stadt und das Bündnis gegen Rechts rufen darum die Magdeburger auf, sich mit Aktionen daran zu beteiligen. Die Meile der Demokratie steht unter dem Motto „Gesicht zeigen! Für ein demokratisches und tolerantes Magdeburg!“ Sie will vor allem dem Missbrauch der Erinnerung an die Zerstörung der Stadt im Zweiten Weltkrieg durch rechtsextreme Gruppen etwas entgegensetzen.

Interessierte Vereine, Verbände, Initiativen und Einzelpersonen werden gebeten, sich im Organisationsbüro (Tel. 5 40 26 91, E-Mail Meile-der-Demokratie@stadt.magdeburg.de, Internet www.meile-der-demokratie.de) zu melden.



„Magdeburg zeigt Gesicht gegen Nazis!“ steht seit Januar am Haus der Lehrer. Die Porträt-Aktion war ein Teil der „Meile der Demokratie“ zum Gedenktag am 16. Januar. Im kommenden Jahr soll sich am 16. Januar der Breite Weg erneut in eine Demokratie-Meile verwandeln. Foto: J. Halbritter